

私たち——。18日閉幕する国連防災世界会議の公開イベントで、世界各国の学生らが取り組みや提言を報告した。インターネットを使って防災情報と共有するなど国境を越えた連携を訴えた。関係者は東日本大震災を経験した日本発の「BOSA」の浸透に期待する。

国連防災会議、閉幕へ
若者「BOSAI」で絆



公開イベントで防災政策を提言する日本と
フィリピンの若者たち（15日、仙台市）

「情報の共有を訴え

たいといつ、「皆さん
防災について一から考
みたい」。そう呼びかけ
と、約150人の聴衆
から拍手が湧き起
た。

震災から4年が経過したが、「家の中の静けさはいまも受け入れられない」と吐露。それでも周囲の支えで国際交流に取り組み、台風被害に遭ったフィリピンでボランティア活動をするなどして復興に闘う。将来は故郷に戻りたい。将来的には故郷に戻りたい。将来は故郷に戻りたい。

続いて2013年11月にフィリピンを襲った台風で被災した大学生、ジエツサ・ラピラップさん（20）らと日本人学生が今後のアジアの防災に必要な施策を発表。「災害を経験したアジアの学生が情報を共有し、それぞれの「コミュニティ」に持ち帰って浸透させれば被害軽減につなげられる」と提言した。

ト（SNS）で広げ、地域住民の意識向上につなげたい」と話した。菊地さんは被災地の学生を支援する一般財団法人「教育支援グローバル基金」の坪内南事務局長は「未来の防災を担うのは若者。各国の若者との交流がきっかけとなり、いつか具体的な形となつて実を結んでくれれば」と期待している。

14日に開かれた公開イ